

BMW Motorrad y Alphabet entregan una flota sostenible a la Guardia Urbana de Barcelona

BMW Motorrad y Alphabet hicieron entrega el pasado jueves 13 de julio de 30 C Evolution en renting a la Guardia Urbana de Barcelona. Esta nueva flota sostenible consiste en 30 unidades más del ya emblemático scooter eléctrico BMW C Evolution, unidades que se suman a las que ya componen el parque automovilístico sobre dos ruedas de la Guardia Urbana de la Ciudad Condal.

Estas motocicletas, cuya versión para los amantes de las motos de BMW también se puede adquirir en cualquier concesionario de BMW Motorrad, han sido adaptadas especialmente para la Policía Local y no sólo harán su día a día más fácil sino que aportarán un importante ahorro de combustible y de emisiones de gases al medioambiente.

El BMW C Evolution, modelo completamente renovado este mismo año, representa la solución de BMW Motorrad a la movilidad urbana, alcanzando una autonomía de hasta 160 kilómetros, más que suficiente para cubrir la totalidad de los desplazamientos diarios de los usuarios adaptándose, según versiones, tanto a la homologación del permiso B como del A1 gracias a su motorización eléctrica.

El acto oficial de entrega de la dotación contó con la presencia de D. Amadeu Recasens, Comisionado de Seguridad del Ayuntamiento de Barcelona, así como de distintos representantes de BMW Motorrad y Alphabet. A la cita del Ayuntamiento barcelonés acudieron también numerosos medios de comunicación y gran afluencia de público.

Esta ampliación de la flota GUB muestra el interés de la policía local por seguir avanzando en tecnología automovilística. Las motos han sido adquiridas en la modalidad de renting a la compañía Alphabet, la división de gestión de flotas del Grupo BMW, que es experta en llevar la movilidad corporativa a un grado mayor de excelencia y que está especializada a través de AlphaElectric en vehículos eléctricos.

BMW Motorrad es parte de BMW Group y desde su fundación, en 1923, fabrica motos con las que se busca estar a la vanguardia en cuanto a tecnología. En España, BMW Motorrad ofrece, además de motocicletas y Scooters, equipamiento para motoristas y recambios para los vehículos.

Alphabet, fundada en 1997 como una división del Grupo BMW, permite a las empresas públicas y privadas que gestionen su movilidad corporativa de una manera económica y sostenible, gracias a su amplio conocimiento en gestión y renting de flotas.